

Chères Obernoises,
Chers Obernois,

Dans cette tribune, nous revenons sur l'actualité locale et le projet de barriérage de la place des fines herbes, **une parfaite illustration du mode de gouvernance dans notre ville.**

Présenté aux élus le 31 mars, ce projet conçu sans large concertation, ni information à l'ensemble des riverains concernés, a été voté par le groupe majoritaire le 19 avril.

Vu les circonstances, il n'est guère possible d'organiser des réunions d'information publiques, cependant, lorsque l'échange et la concertation sont souhaités, les moyens de communication, y compris numériques, sont aujourd'hui parfaitement adaptés.

A Obernai, les discussions sont à sens unique, la majorité décide pour vous !

Imaginons Obernai a voté contre le principe du barriérage, un aménagement impactant, renforçant encore la minéralisation de la place. Avec la suppression de la possibilité de transiter par la rue Dietrich, de nombreux riverains des rues adjacentes et les usagers du parking souterrain sont mis devant le fait accompli et devront passer par le centre-ville déjà engorgé.

Ce réaménagement coûteux, un investissement de près de 190 000 € HT et des frais de fonctionnement annuels de 29 000 € HT, pour seulement 84 places, est loin de faire l'unanimité.

Nous avons développé des arguments en faveur d'une gestion différente du stationnement et vous invitons à consulter plus en détail nos publications sur notre site <https://www.imaginons-obernai.com> et notre page [Facebook](#).

Greenwashing, ce projet est qualifié d'écologique par la majorité ! Elle décide de couper l'un des rares arbres de la place et n'avait rien prévu pour sa végétalisation dans le projet présenté en commission. Imaginons Obernai a réagi, rattrapant cet oubli, en formulant des propositions concrètes, dont certaines viennent d'ailleurs d'être tardivement intégrées au projet.

**Quelle place réserver à la voiture au cœur de ville ?
Comment mieux exploiter les capacités des parkings relais périphériques ?
Autant de réflexions qui n'ont malheureusement pas été abordées...**

Bien à vous,

Catherine Edel-Laurent, Jean-Louis Reibel, Catherine Colin, Guy Lienhard, Elisabeth Couvreur, Roger Ohresser